



## Collège & Patrimoine

publié le 19/10/2018

### Les 3e en visite au Domaine de Boisbuchet

#### Balade dans le parc

Jeudi 18 octobre, par une belle journée, les élèves de la classe de 3e ont pu visiter le domaine de Boisbuchet, accompagnés de Mme Pelardy, professeure d'Arts plastiques et de Mme Puyoo-Hiallé, professeure documentaliste. Toute la matinée, ils ont parcouru le parc dans lequel sont disséminées des constructions architecturales, attentifs aux explications de Gaëlle, notre guide.

Maison japonaise, pavillon chinois, datcha, pavillon de papier sont quelques uns des bâtiments qu'ont pu visités les collégiens, mêlant architecture, design et respect de l'environnement.

#### 1/4 d'heure charentais de lecture

La pause déjeuner a été suivie du traditionnel 1/4 d'heure charentais de lecture, rendez-vous incontournable des élèves et du personnel de l'établissement, le jeudi avant la reprise des cours.

#### Atelier découverte

L'après-midi a permis de laisser libre cours à la créativité des élèves lors d'un atelier « Maquettes architecturales », l'objectif étant de représenter une maison en travaillant différents matériaux : du plastique, du liège, du bois, du papier, ...

Les élèves se sont prêtés avec enthousiasme à l'exercice, mobilisant leur imagination.

Par groupe, ils ont produit une habitation puis réalisé un croquis de celle-ci.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.